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※第2348回例会　2012. 4. 19
18：30～　

〈お花見夜間例会　於：「小　竹」〉

・本日の出席率　85％
・前回確定出席率　100％

・出席者全員より　お花見例会の盛会を祈念して、皆
様ありがとうございました。

　皆さん、おばんでございます。会場が少々せまく出
入りが大変ですが、狭いながらも楽しい我が家という
こともありますので楽しいひと時を過ごしていただけ
たらと思っております。40数名という最近にない位の
出席をいただき大変よろこんでおります。
　佐沼ロータリークラブとしましては、ここ 1年震災
もありましたが、こうして大過なくお花見例会が出来
たと思っております。桜の花も 1週間位開花が遅れま
した。例年ですと 4月20日あたりは大分終わり頃の花
になっていたのではないかと思います。温暖化、温暖
化と言われながら全然温暖化になっていないで逆行し
ていることも考えますと、これも想定外ではないかと
思います。今は地震も津波も含めて想定外に対処する
と色々とやっている様であります。これは、だんだん
各方面の学者が本音を言い出したということかも知れ

ません。そういうことで、我々も備えをしっかりして
いかなければならないと昨今思う次第であります。何
はともあれ、花見ですので嬉しいにつけ悲しいにつけ
酒で、和気藹々のうちに、もう少しではありますが今
年度の終わりまで頑張っていただきたいと思います。

・ガバナーエレクト事務所より、委嘱状が届く
　　八谷郁夫会員
　　　第2520地区2012－2013年度
　　　ロータリー財団委員会　委員長
・花巻北ＲＣより　創立40周年記念式典の案内
　　日　時　 5月19日㈯　13：00～
　　会　場　花巻温泉　ホテル紅葉館
　　登録料　10,000円
・佐藤尚ガバナー補佐より
　　第 5分区杯ゴルフコンペ開催の案内
　　日　時　 6月 3日㈰　 8：42スタート
　　場　所　花の杜ゴルフクラブ
　　参加費　4,000円

・復興支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　大宮シティＲＣとの支援交流会のお知らせ
　　日　時　 5月 3日㈭　10：30～15：00
　　場　所　南三陸戸倉水戸辺漁港
※参加者は、サンシャイン佐沼に集合し、10時に出
発しますので、よろしくお願いします。

本日の出席率

ニコニコボックス

―２―

・会長挨拶（菅原文之会長）
　先日、桜の話は会長要件でしましたが、桜の花の散
るごとく、きれいに人生を送りたいと思っておりま
す。楽しく、そして友情を深めていただきたいと思い
ます。

※第2349回例会　2012. 4. 26

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　100％

・菅原文之会長　先週のお花見例会、たくさんの会員
の参加を得て盛会に終えましたこと感謝致しま
す。又、親睦活動委員会の皆様には準備や声掛け
を一生懸命して頂きました。地区大会も仙台であ
り、これも予想以上の参加を頂きました。ありが
とうございます。他分区、他クラブを圧倒する人
数でした。今日のスピーチは岩渕栄市会員です。
ネタが一杯ありそうな方でおもしろいお話が聞け
そうです。

・佐々木崇会員　菅原文之会長のご好意で、地区表彰
を頂きました。

・佐々木源悦幹事　妻の父、故中澤契道様の叙位・叙
勲の伝達式が昨日宮城県庁であり、妻が受けて
とって来ました。

・伊藤俊郎会員　お花見例会に際して、花のない会場
で、事前の対策もしないで会員の方々に大変ご迷
惑をおかけ致しました。反省しています。

・阿部賢悟会員　復興支援特別委員会から、 5月 3 日
南三陸町戸倉の支援に大宮シティＲＣのメンバー
の方々が南三陸町にお出でになります。当クラブ
にも案内が届いています。参加ご協力お願い致し
ます。岩渕栄市会員のスピーチに期待します。

・菅野幸一郎会員　地区大会参加の大勢の皆様大変ご
苦労様でした。本日のスピーカー岩渕栄市会員の
スピーチにご期待致します。

・髙田次雄会員　梅の花と桜の花が同時に見られま
す。桜は今が見頃のようです。連休家族揃って楽
しんで下さい。

・高椅義文会員　 4月22日仙台での地区大会、菅原文
之会長はじめ、ご出席の方々大変ご苦労様でし
た。岩渕栄市会員のスピーチを期待しておりま
す。

・岩渕栄市会員　私のつたない話を聞いて頂くなんて
本当に恐縮です。

・飯塚仁哉会員　岩渕栄市会員の酒のおつまみや魚介
類に対するお話をお聞かせ下さい。

・布施孝之会員以下　岩渕栄市会員のスピーチを楽し
みにしています。
村上武彦会員　阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員
山田直志会員　二階堂學会員　高橋利光会員
熊谷敏明会員　小泉洋会員　佐々木功一会員
冨士原裕子会員　太田陽平会員　武川毅会員

　　　以上、ありがとうございました。

　お花見例会、地区大会と多数のご参加を頂きありが
とうございました。第2520地区の大会が、 4月21日、
22日とメトロポリタン仙台で開催されました。参加総
数が1,300名と大分多い大会であったと思います。佐
沼クラブからも32名の参加で、これもとても多い参加
でございます。又、ＲＩ会長代理に茶道の家元千玄室
さん（京都ＲＣ）、講演者としてジャーナリストの櫻
井よし子さんを迎えて開催されました。菅原一博年度
は大物 2名の参加で地区大会としては近年になく盛り
上がった大会のように思います。
　本会議では各種表彰があり、当クラブからも表彰が
ありました。千玄室ＲＩ会長代理の講演を兼ねた挨拶
では、被災で苦しんでいる東北のロータリアンを励ま
すために来ましたと言っておりました。ロータリーは
人生、人を作り直す道場であると。 2日間大会に参加
され、大会幹部、スタッフに対して、気配り心配りを
非常に見せておりましたのには驚きました。見習う点
が多々ありました。
　櫻井よし子氏は記念講演で「日本の進路と誇りある
国づくり」と題して熱弁されました。その熱弁は、会
場の会員が総立ちとなって万雷の拍手が起る程でし
た。

会長要件 菅原文之会長
留学生レイチェルさんも参加

懇親会 （担当：伊藤俊郎親睦活動委員長）

本日の出席率
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・多賀城ＲＣより、40周年記念式典出席に対するお礼
状が来ています。

・地区大会、各種表彰者
　◦ロータリー財団関係
　　 2億ドル達成クラブ　佐沼ＲＣ
　　マルチプルフェロー

八谷郁夫会員　阿部泰彦会員　菅野幸一郎会員
猪股育夫会員　遠藤光則会員　熊谷敏明会員
ポールハリスフェロー
高橋利光会員　只野佳且会員　太田陽平会員

　◦米山功労者（マルチプル）
　　　佐藤幸一郎会員　二階堂學会員
　◦出席率優秀個人賞
40年100％出席　鈴木彦太会員
30年100％出席　佐藤幸一会員　佐々木崇会員

　　　　　　　　　 江川元徳会員

◎委嘱状授与（2520地区）
　　八谷郁夫会員　ロータリー財団委員会委員長
　　　　　　　　　復興支援特別委員会委員
◎感謝状授与

　　二階堂學会員へ　米山記念奨学会より
・八谷郁夫P・P・Gの報告

　台湾訪問の報告を致します。
　 4月12日～19日台湾を訪問しました。震災で受けた
支援に対する御礼と昨年度計画しておりましたＧＳＥ
が津波のために中止になりましたので、このけじめを

つける意味で、昨年のＧＳＥ団員であった 4名のうち
の 2名をつれての訪問です。主体はあくまで支援に対
する御礼ということでしたので、3480、3460、3520地
区の 3地区と 6クラブの方々とお会いして、皆様に御
礼を述べ、南三陸町から預った感謝状をお渡しして参
りました。向うでも大変喜んでいただきまして、 3地
区の全てのガバナーがご挨拶にお見えになりました。
勿論 6クラブの会長さんもお見えになり受け取ってい
ただきました。
　 7日間のうち 3日間はホームステイをさせていただ
きました。私は3480地区の前ガバナーのジョーさんの
お宅でお世話になりました。 1 人は西門クラブのリ
バーさん、もう 1人はスタンレーさんのお宅でお世話
になりました。全て規模が違うという感じを受ける接
待でありました。皆さんのお陰でありがたい旅行をさ
せていただき感謝しております。

・親睦活動委員会（伊藤俊郎委員長）
　先般のお花見例会に多数ご参加いただきありがとう
ございました。今ひとつ盛り上がりがなかったことを
反省いたしております。次年度のお花見例会に提案で
すが、桜が咲く週に変更してはと思いました。
　第 5分区ゴルフコンペの案内がきております。多数
のご参加をお待ちしております。
・会場監督（熊谷会場監督）
　 5月10日の例会より席替えをいたします。出席率順
にテーブルを構成します。よろしくお願いします。

幹事報告 佐々木源悦幹事

各委員会報告

40年100％出席で表彰される鈴木彦太会員

スピーチをするレイチェルさん

八谷郁夫会員へ委嘱状授与

二階堂學会員へ感謝状授与
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　「私のプロフィール」　　　　　岩渕栄市会員
　皆様の前でお話するのは、自分のことしかないので
はと思っておりますので、本日は今までのプロフィー
ルをさっとお話させていただきます。
　私は、昭和47年に高等学校を卒業し、 4月 1 日に東
京に本社があります荒川家具㈱に就職いたしました。
家具のメーカーでございます。北は北海道、南は九州
まで全国に支店を10店舗持っており、私はたまたま本
社採用でしたが仙台の方に配属になり、営業勤務と言
うことで入ったのですが、営業は家具のことを色々勉
強しなければ、なかなか営業ができません。ましてや
18歳のやろっ子でございますので、家具屋さんの社長
さん、スーパーのバイヤーさん等を相手に営業させて
いただきました。私は営業という職柄にあこがれてそ
の会社に入りました。すぐにでも飛び出て営業に出ら
れるのかなと思っていましたが「おまえはまばまだや
ろっ子だから家具のことを勉強しなさい」と言うこと
で 2 年程会社の倉庫に入り黙々と荷受け出荷と、そ
れから家具の勉強をさせられました。そのうち、初め
て秋田の方に営業担当として行き営業の仕事をしまし
た。営業というのはほんとうに面白いものでして、私
の様なやろっ子は何も知らないと、人生経験豊富な人
達がつたない私をめんこがってくれました。知らない
と言うことはほんとうに良いことで、分からないこと
を知ったかぶりするよりも、分からないことを分から
ないと言った方が、どうやら可愛がっていただくとい
う経験をしました。私が意図する以上に手前どもの商
品を仕入れていただき営業成績もそこそこに上げさせ
ていただき、営業ってこんなに簡単なのかなと思った
こともありました。そういった感じで10年間その会社
に営業にいたのですが、最後の 2年間は福島の方を担
当させていただきまして、二葉、波江、大野、楢葉あ
たりの家具屋さんを廻っておりました。当時、浜通り
は非常に景気が良くて福島県で一番の収入（個人）が
ある町は郡山市でした。その次が全部浜通りでした。
というのは原発の影響でそれだけの収入がありまし
た。原発関係の従業員がたくさんいて、そこに雇用が
あって給料も良く良い生活をされている浜通りでし
た。今は事故により引越しされており、私も、かれこ
れ30年になりますが、その当時お世話になった社長さ
ん達 2～ 3 軒、米を持ってお見舞に行って来ました。
大変な状況で人生がすっかり変わったということで、
非常に震災当時、自分達は生きていて良いのかとさい
なまれたそうです。しかし、最近ようやく元気になっ
て何とか前向きになって生きる力も湧いてきたという
話を聞き、ちょっと安心致しました。
　その後、現在私が業いとしております飲食業に入っ
たのですが、何故、飲食業に入ったかと言いますと、
家具屋と言うのは、酒のきれ目は縁のきれ目というこ
とで、毎夜毎夜のように得意先の社長さんやバイヤー
さんとお酒を飲む機会があり、その中でコミュニケー

ションをはかって、
いわゆる酒の濃さが
取引きの濃さみたい
なところがあって、
当時私も若かったも
のですから毎夜飲ん
でも次の日に持ちこ
さない、むしろ今夜
は誰と飲もうかとい
う調子の良さでお酒
を飲んでいました。
そういうことで飲食業に興味を持つようになりました。
　私は米山の生まれで百姓の倅ですが、百姓を一度捨
てた身なものですから、何か業として自分自身で食べ
なくてはならないと思い、色々悩んでおりましたが、
好きな飲食業をやろうということで、会社をやめ、女
房、子供を善王寺に置き、私一人で仙台に行き勉強し
ました。給料もほとんどもらえず、朝から晩まで働く
という所に飛び込みました。皆が 3年で勉強するとこ
ろを 1年でするということで、ノートにメモをとり勉
強しました。それが自分自身の商売をスタートする時
の役に立ち、 8坪から始めましたが、連日たくさんの
お客様に来ていただき感謝しております。28年目にな
りますが、感謝の気持でやらさせていただいておりま
す。

懇親会で櫻井よし子氏の
あいさつ

勇壮な伊達武将隊の
パフォーマンス

バイタルネットの鈴木賢社長と名刺交換

今週のスピーチ

地区大会より

スピーカーの岩渕栄市会員
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